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ESTADO DO TOCANTINS 

CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA ROSALÂNDIA 
PODER LEGISLATIVO 

Senhora Presidente, 

Assunto: Requer desapropriação de terreno urbano da O! 

0 Vereador que este subscreve, vem, dentro do termos regimentais, 

indicar, após anuência dos nobres pares, que seja encaminhado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Enoque Portilio Cardoso expediente 

sugerindo que promova um estudo de viabilidade para efetuar a 

desapropriação do terreno de aproximadamente 1.140 M² pertencente a 

OI Empresa de Telecomunicação, ou outra empresa se por ventura a Ol já 

tenha vendido, localizada na Rua 22 de Abril esquina com a Rua Ulisses 
Guimaräes, Centro de Nova Rosalândia-TO. 

JUSTIFICATIVA 

Nobres pares, 

Nova Rosalândia tem, ao longo dos tempos e de vários mandatos, 
assistido o exaurimento de vários terrenos públicos. Esses terrenos se 
exauriram em razão de doações, concessões e de construção de obras 
públicas como praças, garagens, prédios públicos, entre outros. 
Com isso, a escassez de terrenos públicos é notória do ponto de vista da 
necessidade do poder público avançar no planejamento urbano no que toca 
a futuras construções que venham impactar em uma melhor qualidade de 
vida da população. 

O Terreno acima especificado, no passado foi sede do Posto Telefônico. 
Lá era o único meio de comunicação a distäncia. Com o passar dos tempos 
e com o do avanço da telefonia móvel celular, aquele local está quase 
totalmente em desuso. Está servindo apenas para base de manutenção de 

uns poucos telefones fixos que ainda restam na cidade e para sediar cabos 
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pleito. 
a subscrição de todos os nobre pares para fortalecimento do presente 

Por todo o exposto, solicito a aprovação desta INDICAÇAO, bem como 
Esperando 

outros. 
Construir galerias, construir um espaço aberto para eventos culturais, entre 

espaço para, a título de exemplo, construir um mercado municipal, 
E com a desapropriação, a gestão pública poderia aproveitar aquele 

capim alto que pode ser visto acima do muro. 
abandonado e tem piorado a estética do nosso centro comercial com o 

ser murado, não é limpo constantemente. Tem um aspecto de local 
Ademais, o terreno que se situa no centro de Nova Rosalândia, apesar de 

setor da cidade em caso de desapropriação. 
de Tibra ótica. Esses cabos poderiam ser futuramente deslocados para outro 
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